
令和６年５月 14日（火） 

向日市立第 4向陽小学校 

学校運営協議会事務局 

令和６年度 第１回学校運営協議会 

 

１ 会長挨拶 

 ・学校と地域の良いつながりをつくっていきたい。その為の良い方法を今年度も引き続

き模索していきたい。 

  

２ 校長より 

 ・昨年度、熟議されてきたことを今年度も継続と発展していきたい。 

 ・学校経営方針の承認 

・教師の自己満足ではなく、児童がわくわくする授業をしていくために先ずは、教師が

授業や授業作りを楽しんでいこうと話している。また、それぞれの児童が「このクラ

スで良かった。」と思えるような学級作り、いろいろな思いをもつ児童が安心して過

ごせる教室にしていきたい。 

  

３ 熟議  

 ・児童にとって居心地の良い教室にするために、大人たち（教職員）がほっとできる、

元気になれる職員室であってほしい。 

・学校の様子を地域へ発信する大切さを昨年度から話し合ってきたが、町内の回覧板で

回してはどうか。 

・回覧板のない地域もあることや個人情報保護の観点から、今後も慎重に検討していき

たい。 

・登下校時の見守りについて、町内で募集して下さっている。現在、昨年度より 1名減

っているので、そのような活動や思いを大切にしていきたい。 

・年間行事予定について 

 →地域学校協働本部とともに今年度も「火起こし体験（5年生）」と「キャリア教育

（6年生）」を土曜日に計画している。 

 →体育大会は向日市全校で今年度以降も半日開催とする。 

 →学校と保護者、保護者同士のつながりを大切にしていくためにも学級懇談会を学期

に 1回実施する。 

 →家庭訪問はないのか？ 

  何かあったときにすぐに駆けつけられるように、4月に家確認は行っている。家庭

訪問の代わりに 1学期はじめに個人懇談を実施している。 

 

４ その他 


